



486/DIF Juárez, Chih., a 6 de diciembre 2024

## Beneficia "Juntos Sin Frío" a 300 niñas y niños en Ciudad Juárez

- Se entregaron chamarras a estudiantes de la escuela primaria Pedro Luis Ramsés Meneses Hoyos y del Jardín de Niños José María Sánchez

Como parte de la estrategia para apoyar a niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad, en Ciudad Juárez el DIF Estatal entregó 300 chamarras a estudiantes de la escuela primaria Pedro Luis Ramsés Meneses Hoyos y del Jardín de Niños José María Sánchez.

Estas prendas, donadas a través de la campaña "Juntos Sin Frío", protegerán de las bajas temperaturas a la niñez, durante la temporada de otoño e invierno.

A tres años de su implementación, a través de esta estrategia se han distribuido 81 mil 583 chamarras y 39.7 toneladas de alimentos, con lo que el DIF Estatal reafirma su compromiso de velar por el bienestar de la niñez chihuahuense.

El evento fue encabezado por la presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón; el subsecretario de Educación, Maurilio Fuentes Estrada y el titular de Servicios Regionales de los Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH) Zona Norte, Aldo Viezcas Alcántar.

También estuvieron presentes Celia López Ronquillo y Alejandra Seañez Rodríguez, directoras de las instituciones beneficiadas; Luz Cecilia Andrade, representante del DIF Estatal en Ciudad Juárez, así como Ema Fuentes, Ivanna Fuentes y Verónica Jiménez, representantes de la Fundación Gazpro.